
 

 

INDICAÇÃO Nº 056/2023 

 

Do Vereador Anderson de Azevedo Vargas. 

 

Indico ao prefeito municipal a possibilidade de usar a área de terra que foi comprada 

pela administração, próximo a Madeireiro Sarmento para um distrito industrial. 

JUSTIFICATIVA: 

 Essa indicação tem como finalidade, dar incentivas as empresas que já estão no 

município e as empresas que poderão a vir para Tabai. É muito importante o município 

investir neste sentido, desta forma o município aumentará sua receita. A referida área é 

bem localizada para um distrito industrial. 

 

Desde já agradeço a atenção e conto com a sua colaboração. 

 

                                                      Plenário Joaquim dos Reis, 22 de maio de 2023.          

 

 

 

_______________________________ 

Anderson de Azevedo Vargas 

Vereador PT 

 

 

 


